

# *Brigada médica de Cuba Henry Reeve deja un saldo positivo en el mundo (+Video)*

---



La Habana, 17 abr (RHC) La labor de los profesionales cubanos de la salud pertenecientes al Contingente Henry Reeve deja un saldo positivo en las naciones del mundo en las cuales brindan ayuda para enfrentar la pandemia de Covid-19.

Además de la colaboración sanitaria con unas 60 naciones, Cuba envió 21 brigadas médicas del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastre y Graves Epidemias Henry Reeve a 20 países, según datos oficiales.

Tales misiones se añaden o refuerzan las brigadas ya existentes para combatir el contagio por el coronavirus SARS-CoV-2.

En la ciudad de Turín, Italia, uno de los países más afectados por la pandemia, los colaboradores cubanos de la salud participan actualmente en la habilitación del hospital, en el cual trabajarán a partir de mañana.

El centro de 92 camas, incluidas cuatro de cuidados intensivos y 30 de terapia intermedia, fue construido en un área del otrora complejo industrial Oficina Grandes Reparaciones, devenido en 2017 un lugar para la realización de eventos y espacio para el arte y la cultura en general.

Según explicó el jefe de la brigada médica cubana del Contingente Henry Reeve en Turín, Julio Guerra, en esa instalación se atenderán casos confirmados con el nuevo coronavirus en esa localidad.

Desde el 22 de marzo, miembros del Contingente laboran en un hospital de campaña en Crema, ciudad lombarda de unos 34 mil habitantes.

Lombardía es una de las regiones de Italia más afectadas por la pandemia de Covid-19, la cual llevó casi al colapso al sistema de salud de ese territorio.(Fuente:PL)

En tanto, en Jamaica, de un total de 434 profesionales cubanos de la Salud, 138 pertenecen al Contingente Henry Reeve, y apoyan la asistencia hospitalaria en el territorio jamaicano, amparados en el Acuerdo Bilateral de Asistencia Técnica, el cual fue renovado en febrero último por otros tres años.

El 19 de septiembre de 2005, el líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro creó el Contingente Henry Reeve, nombrado así en honor a un joven brigadier estadounidense que formó parte del Ejército Libertador durante la contienda independentista contra la entonces metrópoli española.

La génesis de este proyecto está en el ofrecimiento de ayuda que el Gobierno cubano brindó a Estados Unidos luego del Huracán Katrina, que golpeó con fuerza a Nueva Orleans.

Cuba reunió a mil 586 de sus médicos para ofrecer asistencia humanitaria allí, pero la oferta fue rechazada por el entonces presidente George W. Bush.

En la actualidad, el Contingente Henry Reeve posee una amplia experiencia, tras brindar ayuda en numerosos territorios que sufrieron desastres como huracanes y terremotos.

Además, esa brigada estuvo presente en la lucha contra el ébola y ahora enfrenta la pandemia del nuevo coronavirus en países como Italia, el principado de Andorra y territorios del Caribe, entre otros.

Video del SITV

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/220097-brigada-medica-de-cuba-henry-reeve-deja-un-saldo-positivo-en-el-mundo-video>



**Radio Habana Cuba**